

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRE

#### VOTARON CON MORENA EN VERACRUZ

## Castigará PAN a sus diputados por Ley Nahle

ITZEL MOLINA/ Diario De Xalapa

### La reforma que permitiría a la secretaria de Energía competir por la gubernatura causó una fractura en la bancada panista

XALAPA. La dirigencia estatal del Partido Acción Nacional (PAN) iniciará el proceso de expulsión de los tres diputados locales de su bancada que votaron a favor de la llamada Ley Nahle, que abre a la titular de la Secretaría de Energía, Rocío Nahle García, la posibilidad de ser candidata a la gubernatura de Veracruz en la elección de 2024.

Aunque nació en Zacatecas. Nahle se autonombra veracruzana. La funcionaria a cargo de la implementación de la política energética de la cuatroté ha dicho que Veracruz le dio todo, pues en el estado nacieron su esposo y sus dos hijas.

La reforma aprobada el martes en el Congreso local abrió a Nahle García la posibilidad de suceder al gobernador Cuitláhuac García. Pero al mismo tiempo, la adición de una fracción al Artículo II

de la Constitución de Veracruz, que reconoce como veracruzanas a las personas no nacidas en el estado, provocó una fractura en el grupo legislativo del PAN, porque tres de sus ocho integrantes votaron a favor.

La dirigencia panista anunció que expulsará a Othón Hernández Candanedo y Nora Jessica Lagunes Jáuregui e iniciará los trámites para que el diputado Hugo González Saavedra deje de pertenecer al Grupo Legislativo del PAN en el Congreso local, ya que no es militante del partido albiazul.

Tras la aprobación en el Congreso local y por tratarse de una reforma constitucional, la iniciativa fue turnada a los cabildos para su ratificación o rechazo en un plazo de 30 días naturales.

La legislación local establece que para integrar la reforma a la Constitución es necesaria su aprobación en la mayoría de los ayuntamientos, es decir, al menos 107 de los 212 que hay en Veracruz.

Morena gobierna en 104 ayuntamientos, mientras que sus aliados, el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y el Partido del Trabajo (PT), presiden 18 y nueve ayuntamientos, respectivamente. Pág. 4

# Mi cuerpo trinchera :

industria porno tradicional, deconstruir sus mitos y generar propuestas con responsabilidad y educación. Platicamos con dos productoras de este género relativamente nuevo.





## Buscan a mineros atrapados

SABINAS. Al menos nueve mineros quedaron atrapados después de que uno de los pozos en los que trabajaban se inundó en el municipio de Sabinas, Coahuila. El derrumbe ocurrió a las 13:35 horas en una zona donde de acuerdo con autoridades laborales estatales hay unas 300 minas, tajos y pocitos de carbón. En las labores de rescate participa personal de la Guardia Nacional y del Ejército, como parte del plan DN-III. Pág. 8

#### **FALLA PLATAFORMA DIGITAL**

## México volverá a pedir visa en papel a los brasileños

El Gobierno mexicano dio marcha atrás a la visa electrónica que les impuso en diciembre pasado, al identificar un "incremento sustancial" en la llegada de ciudadanos brasileños con una finalidad distinta a la permitida, especialmente para trabajar sin permiso. El Sol de México publicó el 13 de julio que la embajada de Brasil denunciaba que miles tenían problemas para obtener el documento en línea y debían cambiar viajes o perder reservaciones. Pág. 5

## EDOMEX

#### Asegura que sí se le puede ganar a Morena

Ana Lilia Herrera, priista y una de las cartas de la coalición Va por México a la gubernatura del Edomex, cree en la posibilidad pese a las derrotas que Morena le ha propinado al tricolor, Pág. 6

